GRUPO XIV

El FEMSA puso dificil el triunfo del Sacuéllamos

ipplica - Pigira 12 a soon sale many a

Partido soso y de poca calidad-Mozún volvió

Ramorcar en propia meta

éllamos. (De nuestro correstallo de que los femsistas iban a dar alguna guerra, se cumplic fellamos, 3 (Alías (2) y); Femsa, 2 (Pérez y Mogrin: Villa. Juan pero, aunque, la verdad, esperálava Mozún: Villa. Juan pero, aunque jugaron siemper la valua desperáncia pero, aunque jugaron siemper la valua (cales y así cuando se cumple ponsal, Hernanz).

Conquense: Antonio; Luis, Ramos, Agustín; Jiménez, Carroguense: Antonio; Luis, Ramos, Agustín; Jiménez, Castillo, lanza un zambombazo desde fuera del área que se estrella en el larguero recogiendo el rechace Belmonte (coloca el balón en las redes, Madrileño: Chicharro; Jiménez, Pastor, Daniel; Lalo, Del Olmo; Eusebio, Segovia, Salcedo II, Goyo y Capón.

Arbitro: Sr. Martínez Ferlandez, mal.

CUENCA. (De nuestro corresdesmaya en estos minutos iniciales y así cuando se cumple componsal, Hernanz).

Conquense: Antonio; Luis, Ramos, Agustín; Jiménez, Castillo lanza un zambombazo desde fuera del área que se estrella en el larguero recogiendo el rechace Belmonte y Polo.

Madrileño: Chicharro; Jiménez, Pastor, Daniel; Lalo, Del Olmo; Eusebio, Segovia, Salcedo II, Goyo y Capón.

Arbitro: Sr. Martínez Ferlandez, mal.

Socuéllamos. (De nuestro coresponsal, Jogilo).

Socuéllamos, 3 (Alías (2) y
Basora); Femsa, 2 (Pérez y Moplió, aunque, la verdad, esperábamos más, tras su abultada
Socuéllamos: Paqui; Santos,
M. Peñalva, Mozún; Villa, Juan
cora, Marianín y Alías.

miento que teníamos en prínla media donde jugó la pelota
con precisión, pero, como Juan
Antonio tuvo que pasar atrás
bamos más, tras su abultada
victoria sobre el Conquense,
pero, aunque jugaron siempre
sin tácticas defensivas y lo
mismo defendían muchos que
tratar de enderezar el partido
y poner orden. el chaval se ago-

Uno de los goles locales. (Foto Carrión)

empatando sus aciertos con fallos. Eso sí, tuvo autori-l y le ayudaron bastante la rección de ambos equipos.

OLES -0. A los 15 minutos, Pedrín e a Alías y éste, desde fue-del área, empalma un buen paro que tras pararlo Duar-se le escapa y entra. 0. A los 23 minutos Pára-

centra sobre puerta, Duar-luda en salir y lo hace tár-rechazando débilmente la ta que es recogida por Ba-, quien le gana la acción

o que nadie señala. El exo aprovecha el regalo y

a Perez para que éste re-e a las mallas a placer. l. A los 57, Basora bota un e de esquina. La pelota lle-Pedrin el cual hábilmente de en bandeja a Alías, que un tiro de cerca que re-imparable pese a la mu-que tenía enfrente.

Corre el minuto 68 y en buena jugada de los visies, Perales II dispara so-el marco de Paqui y es Moquien en su intento de desla pelota a córner el que troduce en su propio mar-

QUE COMENTAR

que para el Socuéllamos rtido era de puro trámite, sus aspiraciones de jugar uilla ya se esfumaron tonte hace algunos domin-ara los del Femsa no era ada su delicada situación cola y, por eso, el pensa-

a usted

Femsa: Duarte; Quilez, Can-apiedra, Fidel; Perales I, méndez; Serrano, Perales II, mez, Pacheco y Alonso.

atacaban casi todos, lo cierto fué que lo hacían sin ligazón y sin gran velocidad y, desde luego, sin eficacia ante el porrez, Pacheco y Alonso.
Desigual arbitraje del señor
mo, regularmente auxiliado
Moreno Cervantes y San
nn. El colegiado tuvo de tomente y, si es cierto que Peraque desaprovecharon ingenua-mente y, si es cierto que Pera-les I tuvo el empate a tres de-finitivo en el minuto 92 (que el árbitro alargó porque enten-dió pérdida de tiempo), su re-mate fue tan malo, que permi-tió, aunque corta, la justa vic-toria de los locales que, sin ha-cer un buen partido, al menos lucharon más y tuvieron más velocidad. velocidad.

El Femsa que jugó mal la pri-mera parte, cambió en la se-gunda, en la cual dominó más e incluso superó territorialmente a un Socuéllamos que no se entendía, pero los madrileños que en este segundo período iniciaban bien sus ataques des-1. En el minuto 50, Menén-centra sobre Serrano que de atrás los perdían luego por lalla en clarísimo fuera de la excesiva lentitud de algunos de sus hombres para desespe-ración de Perales II, Menéndez, Pacheco y Alonso que fueron sus hombres más destacados.

El Socuéllamos jugó muy bien 20 minutos a partir de su primer gol, pero luego se vino abajo Páramo, que antes hizo cosas muy buenas, y ya la delantera dejó de existir y eso que Santos, con sus galopadas desde atras, volvió a destacar, pues tras sacar en su área muy pues tras sacar en su área muios nevada evidente peligro ante el propio marco de Duarte. Pero Pedrín, desde el extremo, sitio que no le va, tuvo fallos que no se le perdonan como a otros, aunque pasó muy buenos balones que no aprovecharon sus com-pañeros y obligó a Duarte en otro a desviarlo, cuando ya en-traba, y como Marianín siguió derrochando ese miedo que le de rochando ese miedo que le caracteriza y no quiso saber nada, de poco sirvió esa lucha de Santos, Alías y Basora en su continuo batallar y creación de juego. Luego Pedrín pasó a su sitio, interior retrasado, y allí ya creó mejor ocasiones de peligro con sus veloces interpadas que alcunas melocró por padas que alcunas melocró por sus sus estas por consultados por sus estas por consultados que alcunas melocró por caracterista de peligro con sus veloces interpadas que alcunas melocró por consultados por consultados por consultados que alcunas melocró por consultados po nadas que algunas malogró por e se regate final que le sobra, pero con Páramo agotado y Marianín en el limbo, nada efectivo se hizo, desaprovechan-do facilidades que daba la constanta del Fanca Villa

za del Femsa. Villa

tacado) se movió mucho para tratar de enderezar el partido y poner orden, el chaval se ago-tó en la segunda parte en esa tó en la segunda parte en esa zona central que pasó a ser dominada por los visitantes. Mozún, otro de los luchadores, volvió a tener el santo de espaldas al marcar en su propio marco, pero ello no empaña su labor, así como la de Martín Peñalva que aún lesionado y todo, sacó fuerzas de flaqueza y dió una gran lección de pundonor. Paqui, que apenas si tuvo trabajo, demostró el buen portero que es en las dos únicas ocasiones de gran peligro que se le presentó y ninguna culpa tuvo en los goles encajados. les encajados.

Se botaron diez córners contra el 1-1. En el minuto 20 vuelven a marcar los visitantes en otro fallo del portero, el cual pudo coger el balón. Y a los 30 en una internada de Angel, por la bancador por anteriores jugadas llegales que se sancionaron antes de que la pelota rebasara la linea de puerta.

el 1-1. En el minuto 20 vuelven a marca el 2-1. El minuto 20 vuelven a marca el 2-2. El minuto 20 vuelven a marcar los visitantes en otro fallo del portero, el cual pudo coger el balón. Y a los 30 en una internada de Angel, por la banca de marca el 2-2. El minuto señor Marín muy bien aunque dejó pasar algún juego peligreso del equipo visitante.

MARIANO FEKRER

Partido de trámite

Con 2-0 a su favor en la primera parte, los locales dejaron correr el tiempo en la segunda

nández, mal. 1-0. De salida, el Conquense

EMPATE DEL SAN JOSE DE PUERTOLLANO EN MALAGON

Malagón.—Se ha celebrado un interesante encuentro entre los equipos At. Teresiano Juvenil y San José de Puertollano. Casi todo el encuentro estuvo dominando el equipo local sobresa. nando el equipo local, sobresa-liendo de manera notable el por-tero visitante, el cual paró balones que el público cantaba ya

Al final Elices, que se percató bien del desfondamiento de
algunos de sus muchachos y
con Martín Peñalva lesionado,
tomó sus lógicas precauciones,
pues el Femsa empujaba bastante, y reforzando sus líneas
traseras mantuvo la victoria
que a punto estuvo de írsele.
Se botaron diez córners contra el Femsa contra siete al a marcar los visitantes en otro

CUENCA. (De nuestro corres- desmaya en estos minutos ini-

mo, al intentar despejar en globo, introduce el balón en su

aprieta y está a punto de mar-car, pero el avance de Casti-llo lo corta muy bien la defen-sa visitante. El Conquense no sión de Ramos, y creyendo te-ner el partido solucionado con ner el partido solucionado con ne el 2-0, se deja dominar por los forasteros de tal forma que en el minuto 17 y en un contra-ataque que muy bien llevado por el ala izquierda madrileña, Goyo, de un gran tiro desde fuera del área, consigue el gol visitante.

Se ha jugado este partido por la mañana a causa de la corrida anunciada para la tarde. Ha sido un partido de puro trámite en el que el Con-quense, en un principio, ha apretado lo suyo para asegu-rárselo sin dar lugar a las conrárselo sin dar lugar a las consabidas sorpresas que nos han dado algún disgusto. Ha conseguido pronto el primer gol que le ha dado tranquilidad y aunque ha dominado en el primer tiempo. lo ha hecho sin orden en su delantera, en la que sólo se han visto dos buenas jugadas, una por cada lado, sin que haya habido rematadores que las terminaran. Sin embargo el segundo gol que ha llegado cuando ya no se esperaba, ha venido en una jugada de mala suerte, ya que el jugador madrileño que lo ha introducido en su propia meta introducido en su propia meta pudo despejar con más tranquilidad ya que la jugada no revestía ninguna peligrosidad.

A la salida del segundo tiem-

A la salida del segundo tiempo observamos que hay cambios en el Conquense ya que Ramos, lesionado, ocupa el centro del ataque, Carvajal pasa a defensa central y Villar a la media. El juego baja bastante por parte de los locales, cosa que aprovecha el Madrileño para crear peligro con rápidos contraataques consiguiendo ast su único gol, que por otra parte tiene la virtud de despertar de su letargo a los jugadores de su letargo a los jugadores conquenses, que a partir de este momento se adueñan de la situación y no dejan el mando hasta el final del partido. Son estos los mejores minutos de juego del e quipo Conquense que ha creado situaciones de rerdadero peligro que no han terminado en gol por lo impreterminado en gol por lo impreciso de los remates. Son de destacar tres magnificas internadas de Agudo con cesión al centro falladas en última instancia por sus compañeros de

El Madrileño resulta un equipo mediocre aunque peligroso por la juventud de sus jugadores que no se han entregado en ningún momento. En los últimos minutos a punto ha estado de conseguir el empate en uno de esos magnificos y rá-

pidos contraataques. Por el Conquense ha destacado sobre todos Agudo que si le hubieran echado más juego otra cosa hubiera sido. Bien otra cosa hubiera sido. Bien también Castillo y Belmonte por su espíritu de lucha. Antonio ha estado algo inseguro en su debut pero no ha podido hacer nada en el gol que le han marcado.

Por el Madrileño el autor de! gol ha sido el mejor jugador, de su equipo.

TROFEO VANGUARD AL

JUGADOR MAS REGULAR

DE LA U. D. SOCUELLAMOS

ANTE EL FEMSA FUE SANTOS EL MAS DESTA-CADO:

Puntuación: Juan Antonio, 3; Santos, 3; Ontiveros, 2; Buján, 1; Paqui, 1, y Mo-



TERRAZOS VANGUARD

VIGAS Y CUBIERTAS

Apartado, 16 - SOCUELLAMOS - (Ciudad Real)

NOTA: TERRAZOS VANGUARD, a fin de premiar al jugador más regular del Socuéllamos, instituyó este precioso trofeo, cuya clasificación empezó a regir a partir de la segunda vuelta del torneo liguero.

La puntuación se concede conforme a la opinión que dan varios técnicos, aficionados y directivos